Call for Case Studies and Submissions- Food and Nutrition thematic

Appel à des études de cas et soumissions - thématique: Alimentation et nutrition
 
Date: 18 June 2021

Date: 18 juin 2021


In the Fourth People’s Health Assembly held in Dhaka (2018), PHM set out its intended thematic areas of work for the next few years. One of these areas of work focuses on Food and Nutrition and our statement released after the Dhaka PHA 2018 can be found here.
 
Lors de la quatrième Assemblée Populaire pour la Santé tenue à Dhaka (2018), le MPS a défini ses domaines de travail thématiques prévus pour les prochaines années. L'un de ces domaines de travail se concentre sur l'alimentation et la nutrition et notre déclaration publiée après le Dhaka PHA 2018 peut être consultée ici (link).
 
[bookmark: _GoBack]Over the last few weeks the Food and Nutrition working group has met to put together a programme of work that intends to capture the impact of the Covid-19 Pandemic on hunger and starvation in PHM country circle countries. The rationale for this programme of work is briefly described in this background note (in English).
 
Au cours des dernières semaines, le groupe de travail sur l'alimentation et la nutrition s'est réuni pour élaborer un programme de travail visant à saisir l'impact de la pandémie de Covid-19 sur la faim et la famine dans les pays du PHM. La raison d'être de ce programme de travail est brièvement décrite dans cette note (En anglais) d'information.
 
We are writing to your country circle, because we would like to request your ideas and inputs  on the state of hunger and starvation in your country in the context of Covid-19. Your contributions could draw on a range of data – media reports, anecdotal evidence, academic publications, and interviews with key actors (including PHM activists). We would like to use these contributions as the basis for a webinar to be held in October, and eventually, for a publication that maps PHM activism around Covid-19 and hunger in participating countries across the world. We have created a list of questions that might assist you to give your inputs as below. Further, we understand that it may be difficult to get a response to all the five questions, in which case country circles can decide as to which questions they can work on and proceed accordingly to provide us with the information available.
 
Nous écrivons à votre cercle de pays, car nous aimerions solliciter vos idées et contributions sur l'état de la faim et de la famine dans votre pays dans le contexte de Covid-19. Vos contributions pourraient s'appuyer sur une gamme de données - rapports des médias, preuves anecdotiques, publications academiques et entretiens avec des acteurs clés (y compris des militants du MPS). Nous aimerions utiliser ces contributions comme base pour un webinaire qui se tiendra en octobre BEFORE?, et éventuellement, pour une publication qui montre l'activisme du MPS autour de Covid-19 et de la faim dans les pays participants à travers le monde. Nous avons créé une liste de questions qui pourraient vous aider à donner votre avis, voyez ci-dessous. De plus, nous comprenons qu'il peut être difficile d'obtenir une réponse à l'ensemble des cinq questions, auquel cas les cercles nationaux peuvent décider sur quelles questions ils peuvent travailler sur et procéder en conséquence pour nous fournir les informations disponibles.
 
We would like for each country contribution to be organised around the following questions:
 
    How has hunger and access to food in urban and rural communities been affected by the Covid-19 pandemic?
    In your country, what evidence is there that food insecurity and hunger have increased amongst groups that were formerly food secure, e.g. the urban middle classes who have been hit by unemployment?
    How has Covid-19 impacted popular struggles around the right to food in your country?
    How, if at all, has Covid-19 encouraged mobilisation around the gendered dimensions of food access, production and consumption?
    What community-level initiatives have emerged around the country in order to promote access to food and mitigate hunger?
 
Nous souhaitons que la contribution de chaque pays s'organise autour des questions suivantes :
 
     Comment la faim et l'accès à la nourriture dans les communautés urbaines et rurales ont-elles été affectés par la pandémie de Covid-19 ?
     Dans votre pays, quelles preuves y a-t-il que l'insécurité alimentaire et la faim ont augmenté parmi les groupes qui étaient auparavant en sécurité alimentaire, par ex. les classes moyennes urbaines frappées par le chômage ?
     Comment le Covid-19 a-t-il impacté les luttes populaires autour du droit à l'alimentation dans votre pays ?
     Comment, le cas échéant, le Covid-19 a-t-il encouragé la mobilisation autour des dimensions de genre de l'accès, de la production et de la consommation alimentaires ?
     Quelles initiatives au niveau communautaire ont vu le jour dans le pays afin de promouvoir l'accès à la nourriture et d'atténuer la faim ?
 
The Covid-19 pandemic marks a critical moment in the intertwined struggles for food sovereignty, against neoliberal globalisation, and for Health for All – NOW. Through these country case studies we hope to document the contributions that PHM country circles can make/are making to identifying the characteristics of these struggles in this historical moment. We hope to identify information, tactics and strategies that can advance the right to food during this pandemic and after.
 
We request you to kindly send the country case studies. You may write to Lauren- <lparemoer@gmail.com> or <deepika@phmovement.org> to express your interest in contribution or for any query.
 
La pandémie de Covid-19 marque un moment critique dans les luttes entremêlées pour la souveraineté alimentaire, contre la mondialisation néolibérale et pour la Santé Pour Tous – Maintenant! À travers ces études de cas de pays, nous espérons documenter les contributions que les cercles nationaux du MPS peuvent apporter/apportent à l'identification des caractéristiques de ces luttes en ce moment historique. Nous espérons identifier des informations, des tactiques et des stratégies qui peuvent faire progresser le droit à l'alimentation pendant et après cette pandémie.
 
Nous vous prions de bien vouloir envoyer les études de cas par pays. Vous pouvez écrire à Lauren-<lparemoer@gmail.com> ou <deepika@phmovement.org> pour exprimer votre intérêt pour une contribution ou pour toute question.
 

